
 

令和６年度 第６回へきなん市民環境会議定例会 会議録 

 

と き 令和６年９月５日（木）  

午後７時から７時５０分まで 

ところ 碧南市役所談話室２、３    

司 会 角谷             

○出席者 １４名 

○欠席者  １名 

 

１ 全体協議 

 (1) 碧南きづなぁぐについて【９月２２日（日）10：00～15：00＠あいくる】 

 ・参加者：竹原、高田、角谷、杉浦捨、須田、岩戸、中根、鈴木恵（ＡＭ） 

  ・８時３０分集合 

  ・テーブル２本とイス６脚を使用 

  ・環境宣言と食品ロスについてブースを出展（２階ロビー） 

  ・駐車場は新川幼稚園、新川中学校の駐車場 

 

２ その他 

(1) 油ヶ淵水質モニタリングについて【９月８日（日）8：00 ＠鷲塚公民館】 

 担当：高田、角谷、杉浦捨、岩戸、菅原  

 No.15 の採水について、岸は水が滞留しているため、できるだけ沖側で採取してほ

しい。 

   

(2) 油ヶ淵水質モニタリング下半期の担当について（続き） 

  別紙のとおり 

 

 (3) 環境きっかけ講座「ミニビオトープを作ろう」実施報告について【８月１９日（月）】  

   参加者 １部：１０時から１１時３０分  ２４人参加 

       ２部：１３時から１４時３０分  ２４人参加 

 

 (4) 生ごみダイエットについて 

  ・生ごみには水分がたくさん含まれているため、捨てる前に水分を少なくすることで



二酸化炭素を削減することができる。 

  ・竹原会長が実施し効果を実感した。できる範囲で試してほしい。 

 

 (5) 松並木について 

  ・付近を通る時に松を確認していたところ、３月に１５本あったが、少し後では１４

本に、８月の草刈り後には１３本になっていた。通った際には様子を見てみてほしい。 

 

 (6) パリオリンピックのセーヌ川の水質について 

  ・セーヌ川の大腸菌が基準値を超え、大会が延期になっていた。 

  ・雨が降ると下水が逆流しセーヌ川の水質に影響を与えている。 

  ・川の基準はＢＯＤで、セーヌ川は 3.5ppm。ＣＯＤに換算すると 17.5ppm ほど。 

 

 

 

 

 

 

次回開催 令和６年１０月３日（木） 

                           碧南市役所談話室２、３ 


